

## 「アクトパル宇治」来場者 200 万人記念事業 祝辞

来場者数 200 万人達成おめでとうございます。

私たち家族が初めてアクトパル宇治に伺ったのは、今から 5 年前、子どもの小学校入学と同時に、宇治市へ転居してきた頃です。親子で今しかできない体験と一緒に楽しみたいが、何をすればよいだろうかと考えていた時に、たまたまこちらのイベントの案内を手に取りました。年間を通して農業やクッキング、レクリエーションなど、親子で楽しめるたくさんの体験プログラムがあることや、街中からわずかな時間で豊かな自然に触れられることなどに強く惹かれました。それ以来、様々なイベントに参加したり、施設を利用したりと、すっかりお世話になっています。

アクトパル宇治の良さは上に書いたとおりですが、加えて、スタッフの方がいつも笑顔で丁寧に関わってくださることが、何よりも大きな魅力だと感じています。アウトドアクッキング体験では「こんな物まで自分たちで作れるの!？」とあっと驚くようなメニューを用意していただいたり、農業体験では、地元の農家の方に講師として来ていただくとともに、作物の成長状況をホームページで確認できるようにしていただいたりするなど、大人から子どもまで皆が楽しく安全に体験できるよう、常に工夫し、心を配ってくださっています。

宇治市にはこんな素敵な場所があるということ、更に多くの人に知っていただき、これからもたくさんの笑顔が生まれることを願っています。

令和 4 年 9 月 19 日

白石 拓光